
《青少年指導委員会》

5/13 合同委員会

5/19 第1回上中学校学校運営協議会　出席

6/1 令和5年度　生駒市青少年指導委員　委嘱式出席

6/5 上中学校区　指導委員会

今後 第2回上中学校学校運営協議会　出席

あすか野・真弓小学校区　巡回ﾊﾟﾄﾛｰﾙ　2回/月

各地区お祭り・どんどこ祭り　巡回ﾊﾟﾄﾛｰﾙ

生駒市青少年指導委員研修会　4回/年

【教養部】

5/13 合同委員会、4役決定、引継ぎ

6/3 今年度の予定の相談　「キャリア教育」に関する講演を提案

今後 部会にて講演会のﾃｰﾏについて話し合い　講師の日程確認　

保護者へのお知らせと案内を作成

【活動部】

5/13 合同委員会、４役決定、引継ぎ

6/3 花いっぱい活動のお手紙作成・印刷・封筒入れ

花いっぱい活動についてフローラムさんと打ち合わせ

6/28 第1回花いっぱい活動　

【学校保健部】

5/13 合同委員会、部会にて保護者向け講座開催決定

ﾃｰﾏ「思春期の子どもとの関わり方,反抗期の対処,ｱﾝｶﾞｰﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄついて」に決定

講師の依頼・日程調整を教頭先生に協力依頼

5/22 教頭先生より講師の謝礼について確認する

今後 講座開催に日程決め、事前アンケート

【広報部】

5/13 合同委員会、第1回部会、４役決定、引継ぎ

広報「わかくさ」９2号制作準備依頼

校長先生、教頭先生の挨拶文および各先生方の自己紹介文等を教頭先生へ依頼

印刷会社へのあいさつと今後のスケジュール連絡

5/19 発行スケジュールの相談　記事内容の意見交換

6/3 第2回部会　広報誌「わかくさ」92号の記事とレイアウト話し合い　スケジュール確認

７月 レイアウト・記事決定、原稿・写真の依頼

8月 原稿チェック、写真の選定、印刷会社への作成依頼

9月 校正、印刷発注、仕分け、発行

【地区安全部】

5/13 合同委員会、4役決定、引継ぎ

7月 交通安全指導のスケジュール等の打ち合わせ

【人権教育推進委員会】

5/13 合同委員会

令和5年度生駒市人権教育推進委員の選出、人権教育講座山びこの講座計画(全7回)

5/15 人権教育研修会の実施方法とテーマを学校と相談

≪　各部活動報告　≫ 5/19 生駒市役所人権施策課にテーマを伝える

5/25 生駒市役所人権施策課より講師の紹介を受ける

【本部】 5/30 講演会に講師(松田秀代先生)に講師をお引き受けいただく

5/１3 合同委員会　 7/15 人権教育講座山びこへの参加

5/１5 育友会活動お手伝いアンケート配布 ※今年度の人権教育研修会のテーマは

6/3 第１回評議員会 　　「ストレスとの向き合い方と負けない心の育て方」の予定です。

《生駒市PTA協議会》 【選考委員会】

5/1 日本PTA協議会より三行詩募集の案内を印刷・配付 5/13 合同委員会、引継ぎ

職員室前に提出のBOXを設置しすぐーるで一斉案内をメール配信依頼 6月中 正式年間予定を策定

5/27 生駒市PTA協議会総会へ出席 (案)8月中…立候補/推薦用紙を作成　　９/2(土)評議員会後印刷

6/10 第１回理事会　出席 　　9/4(月)配布　　11/4(土)評議員会後　互選会

7/1 第2回理事会　出席

６／3　第１回評議員会を開きましたので、ご報告いたします。

育友会だより 令和5年度 第１号

令和５年６月３日

生駒市立上中学校

育友会会⾧ 筧 絵美理

≪ 校長先生より ≫

日頃より本校教育にご理解ご協力をいただきありがとうございます。

さて今年度の育友会役員・各部の体制も整い第1回の評議員会となりました。

各部において計画・実施へとすすんでいきますが、できる範囲の中で無理せず

、子どもたちのために、また自分たちも楽しめる活動となりますようにお願い

します。

また今年度は、市PTA協議会で本校育友会より、高芝義幸様が会長に就いてい

ただきます。上中育友会とサポートしていけたらと考えますので、よろしくお

願いします。

月1回のお花のお手入れや、放課後学習会など、学校サポーターの皆様によ

る活動も始まっています。昨年同様地域の皆様にも協力いただきながら開かれ

た学校とし運営していきたいと思いますので今後もご理解ご協力よろしくお

願いします。

≪ 教頭先生より ≫

いつもご協力ありがとうございます。私から学校の様子についてお伝えいたし

ます。

新しい年度が始まり、新しい学級に慣れた様子、私自身も４月に着任して少し

様子が分かってきました。１・２年生の校外学習、３年生の修学旅行をはじめ

学校行事も順調に進んでおります。先日は、避難訓練を実施しましたが、全校

生徒が速やかに誰一人しゃべらず行動できた姿がとても立派でした。

これから育友会活動が各部ごとに進んでいくと思いますが、子どもに一番身近

におられる保護者の方が今知りたいことや共有したいことを企画し、楽しんで

活動していただけたらと思います。一緒に考えさせていただきます。どうぞよ

ろしくお願いいたします。

≪ 会長より ≫

令和5年度の育友会会長を務めさせていただくことになりました筧です。

保護者の皆様には平素より育友会活動にご理解、ご協力いただきましてありがとうご

ざいます。

この度、会長という大役を仰せつかり、責任の重さを感じております。

コロナ禍における活動制限がようやく緩和され、コロナ禍以前のように、とまではい

かないものの、子どもたちの活動の幅が広がってまいりました。そんな、子どもたち

の学校での生活が充実したものとなるように一生懸命努めさせていただきます。

早いもので、一学期も半分が終わりました。１年生にとっては初めての定期テスト

がありましたし、３年生にとっては修学旅行という、ビッグイベントもありました。

現在２年生の息子は、部活動で人生で初めて先輩と呼んでもらえる日々を楽しんで

いるようです。そんな何気ない毎日が無事に過ごせることは、素晴らしいことだと

思います。

保護者の皆様、先生方、地域の皆様の活動の一つ一つが、何気ない平穏な日常を

作る大切な一助になっています。

わからないことが多く、ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、他の育

友会役員の方や、先生方、保護者の皆様、地域の皆様のお力をお借りしながら、皆

様一人一人がたのしく、無理のない育友会活動ができることを目指して、一年間の

職責を果たしたいと思います。今年度も、育友会活動へのご理解とご協力をよろしく

お願いします。

☆第1回花いっぱい活動を6/28(水）に予定しています。

ご参加、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

☆今年度は広報誌「わかくさ」を2学期に発行することを検討しています。

PTA会長・校長先生・教頭先生のご挨拶は育友会だよりに掲載させてい

ただき、今回のわかくさは育友会活動を取材した内容を掲載し、もっと皆

さんに育友会活動を周知していただけるような内容にしたいと考えていま

す。


